
 

 

 

 

令和５・６年度菊池市教育委員会指定「学力向上（ＩＣＴ教育含む）」研究発表会を行いました 
１０月２９日に研究発表会を開催し、主に算数の授業改善と基礎学力の向上に取り組んだ成果
を発表しました。当日は５名の市議会議員の皆様をはじめ、地域の民生・児童委員や退職校長会
の皆様など３０名近い来賓の皆様に加えて、菊池市教育委員会や市内小中学校を中心に３０名を
超える先生方が来校され、本校児童と職員の頑張りを見ていただきました。 

まず、体育館で行った全体会で研究の様子を伝えました。その後、学校の代表として２年１組
と５年１組の授業を参観してもらい、来校された皆様から研究の成果と課題について多くのご意
見をいただきました。旭志っ子たちが主体的に学ぶ姿や自分の考えをもって学び合う姿と、職員
が一丸となって授業改善に努力する姿を、たくさんの方から褒めて頂きました。「子どもたちに育
てたい３つの力」の１つ、「しんけんに」の力が伸びていることを本当に嬉しく思います。 
発表会の開催にあたってはＰＴＡ役員の皆さんに運動場の除草・整備や当日の駐車場案内を、
旭志支所に学校周辺市道の美化作業にご協力いただきました。心より感謝申し上げます。 

 

やさしく げんきに しんけんに 

旭志小学校だより  第 11号  令和６年１１月１４日 
文責 校長 髙尾 和史 

「ふるさとを誇りに思い、夢に向かって 
みんなで伸びゆく 旭志っ子の育成」 
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来賓の皆様 ありがとうございました    全体会では研究概要を説明しました    説明は研究主任 

                                                             から行いました 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

まずは個人の考えを班で出し合います 全員の考えをタブレットから電子黒板に送ります   送った画像を使い全員に説明します 

         
 

 

 

 

               

 

 

授業の最後に、学習したことをふりかえります    参観者に囲まれ緊張しましたが 
最後まで頑張りました       ＰＴＡ役員の皆さんありがとうございました 


